



Einen aufregenden Wrack-Tauchurlaub verlebten die Taucherfreunde auf den philippinischen Inseln. (Repro: Zinner)

# 60 Jahre unter Wasser

## Taucherfreunde auf Wracktour auf den Philippinen

**Eichendorf.** (suz) Für drei Wochen reisten die Taucherfreunde „da wuide Haufa“ zu den philippinischen Inseln, genauer gesagt zur Bucht von Coron.

Hier wurde im Zweiten Weltkrieg eine japanische Versorgungsflotte versenkt. Bei Sichtweiten von fünf bis 15 Metern konnten vom Landungsboot bis zum Tanker noch fast alle Wracks betaucht werden. Manche sind leider schon im Laufe der Zeit kollabiert und erlauben das Betauchen nur von außen. Das Hauptziel der Taucherfreunde war aber, die Innenbereiche der Wracks zu erkunden und beim Austauchen und am Hausriff erfreuten sich die Taucher an dem schönen Korallenbewuchs. In kleinen Gruppen wagten sich die Taucherfreunde hinein in die Schiffskörper, bis sie schließ-

lich von totaler Dunkelheit umhüllt waren und im Scheinwerferlicht ging es dann durch alle Ebenen der Wracks. Durch ursprüngliche Gänge und Schleusen oder auch durch neu geschaffene Wellentunnel, deren Welle durch Bergungsarbeiten entfernt worden war.

Neue Szenarien bildeten die zerstörten Bereiche durch Bombentreffer, welche den verschiedenen Wracks jeweils ein ganz anderes Bild gaben. Durch diese teils sehr engen Wege wurden Maschinenräume, Kabinen, Tanks und vieles mehr im Scheinwerferlicht erkundet. Nach über 60 Jahren unter Wasser erschien vieles in einem andern Licht, denn dort, wo Strömung und Licht hinkommen, war ein Bewuchs mit Korallen, jedoch die Zersetzung durch das Salzwasser erforderte bei

vielen Details eine gute Vorstellungskraft.

Ein solches Tauchen ist aber nur sehr erfahrenen Tauchern mit perfekter Tarierung, Ausrüstung und der nötigen Ausbildung vorbehalten, was die Taucherfreunde natürlich sind. Da „der wuide Haufa“ Wiederholungstäter auf dieser Basis mit eigenem Tauchlehrer war, wurde dieses selbstständige Tauchen erlaubt. Manchen Wracks nachträuernd machten sich die Taucherfreunde dann nach drei wunderschönen Wochen wieder zurück auf den Heimweg. Von 12. bis 23. Mai starteten die Taucherfreunde aber schon wieder weiter zu ihrem nächsten Ziel, einer Südägypten-Tauchsafarisafari. Mehr Infos bei Alfons Kettl, Telefon 0160/93748037, oder unter <http://www.da-wuide-haufa.de/>.